

Regeneracion

EDITOR: Enrique Flores Magón. OFICINAS: 2325 Ivanhoe Ave. Dirección Postal: P. O. Box 1238. LOS ANGELES, CALIFORNIA.

PRECIOS DE SUBSCRIPCION. Un año, \$1.00.—Seis meses, 50cs.—Número suelto, 5cs. Paqueteros, 2/4c ejemplar.

tan vendidos a los capitalistas, como dicen esos traidores, ¿por que los persiguen? ¿por que los llevan a la cárcel? ¿por que hasta le quiebran la cabeza a Enrique cuando los arrestaron?

Si los trabajos de los Magon no tienen ninguna importancia, ¿por que los persiguen, los meten a la cárcel y hasta los lastiman?

Si REGENERACION no entra a Mexico y por lo mismo la labor de los Magon no hace efecto allá, ¿por que manda Carranza que los persigan acá? ¿por que se derrocha el oro robado al pueblo mexicano para perseguirlos?

Si los hermanos Magon y sus dignos compañeros son unos vividores, ¿por que desde hace tantos años y años y años atrás vienen soportando tantísimas persecuciones, miserias y penalidades? ¿Acaso los vividores están dispuestos a sufrir todo eso? ¿Que acaso los vividores no son los que buscan su bienestar inmediato en vez de persecuciones, penalidades y enfermedades causadas por el mucho trabajo y la miseria?

Si los hermanos Magon y los buenos compañeros que los rodean y cooperan con ellos, están en el movimiento por robar el dinero a los trabajadores, es decir, para hacerse ricos, ¿por que, pues, si quieren hacerse ricos no han aceptado tantas proposiciones que les han hecho nuestros poderosos enemigos y si se conforman con los contados pobres pesos que reciben en REGENERACION, que si no alcanzan ni para cubrir los gastos del periódico, menos para que se enriquezcan los compañeros del Grupo?

Lo que pasa es que envidiosos, cobardes y estúpidos, los traidores no pueden ver con buenos ojos que otros hagan lo que ellos no tienen el valor ni el talento ni la abnegación de hacer. Lo que pasa es que la serpiente que se arrastra tiene envidia de la gacela que se eleva. Lo que pasa es que el malvado odia la honradez, como el topo odia la luz del sol en su ceguera.

Por eso, y no por otra cosa, atacan a nuestros hermanos de la Junta y del Grupo Editor de REGENERACION y procuran desprestigiar la causa tan hermosa y tan noble de Tierra y Libertad.

Peró como dice nuestro hermano preso Enrique Flores Magón en su artículo que se llama "El Quinto Elemento": "¡Atras, canalla del Quinto Elemento! ¡Paso a la Anarquía!"

JUAN MIRELES.

\$5.000.00

El miércoles 23 de este mes fueron llevados a la Corte nuestros compañeros Ricardo y Enrique Flores Magón, ante el juez federal Oscar A. Trippett, representados en la defensa el abogado J. H. Rickman, compañero de bufete del abogado Job Harriman, que actualmente está ausente de la ciudad pero a cuyo regreso se espera que se hará cargo de la defensa de los camaradas Magon.

Muy contados fuimos los compañeros allí presentes, para demostrar que no olvidamos a los nuestros, porque no se sabía que nuestros hermanos iban a ser llevados a la corte esa mañana. El abogado Rickman después

de presentarse como defensor de los compañeros Magon, pidió que fuese reducida la fianza exorbitante de \$7,500.00 que a instancias del fiscal M. L. Gallaher fue elevada a esa cantidad.

En cuanto oyo el tal Gallaher que se pedía la reducción de la fianza, brinco como chapulín, con una agilidad bastante rara para un hombre tan paucónico como el, y atragantandose las palabras en sus ansias de poner en mal a nuestros hermanos con el Juez, dijo otra vez, como el otro día que el compañero Enrique las fianzas eran muy elevadas, que nuestros hermanos no merecían ser dados libres bajo fianza por ser enemigos de las respetabilísimas instituciones burguesas y que merecían ser sentenciados a CINCO AÑOS y \$5,000.00 de multa.

Ante tal acaloramiento en el que el fiscal se puso mas colorado que la cresta de un gallo y la pancita le brincaba de coraje, como si tuviera en ella mal de San Vito, el Juez no pudo resolver y decidió hacerlo al día siguiente.

Al día siguiente, jueves 24 de Febrero, nuestros compañeros fueron sacados de la cárcel muy tempranito y no pude saludar a nuestros hermanos sino hasta ya dentro de la Corte.

Me asombro fue grande al oír decir al Juez que las fianzas quedaban reducidas a \$5,000.00 pesos. ¡Cinco mil pesos por cada uno de los Magon! ¡Que barbaridad! Cuando en su casa no tienen a veces ni que comer.

Se tiene empeño en tenerlos presos para condenarlos ANTES DE DOS MESES y enviarlos a la penitenciaría para que allí se pudran.

¡A apurarse, hermanos proletarios de todo el mundo entero! A

¡A APROVECHARLA!

El arresto de nuestros queridos hermanos, los compañeros Ricardo y Enrique Flores Magón, nos amara con un huracán de hechos para la propaganda. Con hechos de palpante actualidad, unidos a nuestras teorías, es como puede convencerse al cuarto Elemento, a los hermanos de cadenas que porque desconocen las ideas, se oponen a aceptarlas.

El arresto de nuestros hermanos Magon nos da una oportunidad espléndida, y hay que aprovecharla, para demostrar con hechos la verdad de nuestras teorías. Nosotros siempre sostenemos, como anarquistas que somos, que la Autoridad está del lado del rico contra el pobre, para oprimirlo, tenerlo siempre esclavo, atado de pies y manos y a merced de sus explotadores los ricos.

Pues bien, en este caso se ve claramente la complicidad de la Autoridad en los crímenes del Capital.

Por ejemplo, cada vez que por cualquier achaque creen los periódicos capitalistas que es tiempo oportuno para agitar a favor de la intervención armada de Estados Unidos en México, leo en esos periódicos, entre ellos el "Times," el "Herald" y el "Examiner," de esta ciudad, apasionados artículos en que esos escritores del capitalismo piden que sean enviadas a México las tropas americanas a "poner fuera del mundo," es decir a, asesinar, a todos los "grasientos" mexicanos. Ellos, de esa manera, excitan al asesinato, a verdadero asesinato, porque no lo hacen para un fin noble, sino para la conquista de aquel país por medio de la fuerza bruta y el esclavizamiento de los mexicanos.

Y, sin embargo, a esos escritores, sostenedores de las instituciones capitalistas, no se los persigue, no se les quiebra la cabeza como al compañero Enrique Flores Magón, no se les arroja a la cárcel ni se impide su libertad temporal bajo fianza poniendo ésta altísima, como se hace con los compañeros Magon, a quienes se les piden \$7,500.00 de fianza cuando casi ni que comer tienen

de apresurarse, antes de que se cometa el crimen legal! Hay que obrar con diligencia, aprisa, pronto, para poner a la defensa en aptitud de impedir que nuestros compañeros sean juzgados sin darles tiempo ni siquiera para defenderse.

Esto que se está haciendo con ellos es un atentado descarado contra el derecho de pensar y en contra de la libertad de imprenta, y además es un atentado contra la vida de nuestros hermanos, porque la salud de los dos presos está minada por la enfermedad, y los cinco años de prisión que les quieren echar pueden matarlos.

¡A impedir el crimen! ¡Agítad! ¡Agítad, hermanos de miserias, y por todas partes! Urge, es preciso hacerlo y recoger fondos para la defensa. Pero no por eso se deje a REGENERACION sin nada. Hay que impedir, ahora mas que ninguna otra vez, que REGENERACION muera, porque lo necesitamos para la defensa de nuestros presos.

Hay que hacer un esfuerzo extra, para mandar algo extra para la defensa sin que las entradas del periódico sufran.

Así, pues, no olvidad a Regeneracion, y la ayudar a los presos! ¡A salvarlos! ¡A salvarlos! ¡A agitar! ¡A hacer ruido, mucho, mucho ruido, aunque se le revienten los tambores de las orejas a sus canallas perseguidores.

Daros prisa hermanos, antes de que cometan con ellos un atropello mayor. Mandad dinero como siempre, a nombre de Enrique Flores Magon, P. O. Box 1238, Los Angeles, California.

¡A meter todos el hombro! ¡Mueran la canalla opresora! ¡Viva Tierra y Libertad!

CARLOS CEJUDO.

sus familias de cuyo seno han sido arrancados, ni se les impide que hasta miembros de las familias de aquellos "escribidores" los visiten, como está haciendo con los hermanos Magon.

En cambio, a nuestros hermanos por aconsejar a los carrancistas que ajusticien a sus jefes, se les asalta brutalmente, se les arresta, se les lastima hasta sacarle sangre, se les pone una fianza elevadísima para que no puedan salir de la cárcel, y a pesar de que todo procesado, mientras que no se le pruebe lo contrario, debe ser considerado inocente y tenerle las consideraciones que como tal merece, conforme a las mismas leyes que el esbirraje dice respetar y sostener, se les priva de recibir visitas hasta de los miembros de sus familias por orden del Marshall.

Porque los hermanos Magon aconsejan a los soldados carrancistas que ajusticien, (no asesinar sino ajustar) a sus jefes, ellos son bestialmente perseguidos y hasta se les quisiera beber la sangre. ¿No prueba eso que la Autoridad está del lado del rico y al servicio del rico.

Contra los peones mexicanos que luchan por su libertad, pueden los los escritorzuelos capitalistas americanos excitar a las masas al asesinato.

En cambio, contra los jefes barbachivistas que son unos bribones que conducen a sus soldados al matadero para el provecho propio de esos jefes y no de la humanidad, nuestros hermanos presos ni pueden clamar justicia. ¿No demuestra eso bien a las claras que las autoridades americanas son barbachivistas también y que para sostener a Carranza persiguen a nuestros hermanos con cualquier pretexto?

Ya vemos, pues, que las autoridades, no solo sirven para sostener al rico contra los intereses de los pobres, sino que también, en este caso, las americanas, persiguen a los hermanos Magon por orden de Carranza.

Otra prueba de que los persiguen Carranza por mediación de las autoridades americanas, está en que los artículos denunciados,

exceptuando el que se refiere a la barbarie de los "rangors" texanos, son escritos contra Carranza.

Esta nueva persecución que ahora desata Wilson contra los compañeros Magon es a pedimento de Carranza, como salta palpablemente a la vista en el escrito de acusación, y para ayudar a Carranza o ahogar en sangre las aspiraciones de libertad del pueblo mexicano, de igual manera que cuando nuestros hermanos Magon fueron perseguidos por Wilson por instigaciones de Madero, y que, para ayudar a Madero a dominar a los mexicanos, se encareció a nuestros hermanos, se compraron testigos en contra y se les hizo estar todo el tiempo de su sentencia en la cárcel, por más que, como los demás presos, tenían derecho a salir en libertad preparatoria, la que les negó un tal Mr. Ledan, director de la Junta de Libertad Preparatoria, diciéndoles claramente: "Comprendo que merecís la libertad preparatoria; pero tengo la orden de Washington de no concederlos; y yo tengo que obedecer."

Esto demuestra también que la justicia capitalista es la del embudo; el lado ancho para el rico, el angosto para el pobre.

Estos nuevos atropellos e injusticias de que las autoridades americanas hacen víctimas a nuestros compañeros los hermanos Magon, se prestan para hacer una propaganda vigorosa de nuestras ideas, a la vez que se agita a favor de nuestros presos, a los que no hay que dejar solos. La ocasión es propicia, ¡a aprovecharla!

Nuestros compañeros los hermanos Magon, se han sacrificado y se sacrifican por nosotros. Nuestro deber, ahora que son víctimas de la injusticia y perseguidos es el de correr a su lado salvarlos de las garras aceras de esa vieja lechuga llamada Autoridad, que solo en la sombra, en la obscuridad, trama sus felonias osadas sobre la libertad individual.

¡Volvamos en socorro de los nuestros! ¡Agitemos por todos los rincones de la tierra! ¡Que por donde quiera en este planeta se instalen Comités de Defensa de los Hermanos Magon! ¡Haced una agitación internacional, vigorosa, que haga temblar a esta maldita sociedad burguesa hasta sus cimientos!

¡Obrad con energía y sin dilaciones! ¡No arrebaten a nuestros hermanos por mas de cinco años, que es lo que dice el fiscalillo que los acusa corrompidoles por el crimen de luchar por el bienestar y libertad de la humanidad!

Hay que impedir ese crimen. La salud de los hermanos Magon está minada por la enfermedad, y no debemos permitir que los asesinen encerrándolos en la cárcel. ¡Arriba, hermanos de cadenas! ¡A salvar a nuestros hermanos! ¡A agitar por todas partes a su favor a la vez que aprovechamos el atentado de que son objeto para la propaganda!

¡Que viva Tierra y Libertad y que mueran todos los bandidos parásitos!

¡Viva la Anarquía!

JUANITA ARTEAGA.

El Remedio.

Los trabajadores no podrán librarse de la miseria sino por el unico medio que tienen a la mano: la expropiación en beneficio de todos.

Sabed, trabajadores carrancistas, que los mineros de carbón en los Estados Unidos han obtenido en doce años un aumento en sus salarios de cinco y medio por ciento de manera que si hace doce años un minero ganaba un peso, hoy ganan un peso cinco y medio centavos. En cambio, los artículos de primera necesidad han aumentado un cuarenta por ciento en sus precios, de manera que lo hace doce años compraba el minero con un peso, ahora tienen que comprarlo con un peso cuarenta centavos.

Veis, trabajadores carrancistas, que es imposible salir de la miseria dentro del sistema de la propiedad privada. Dentro de este sistema, cuando el trabajador obtiene alguna ventaja sobre el Capital, la burguesía se da maña para

resarcirse de las pérdidas que tal ventaja le acarrea. Siéntense dentro del sistema de la burguesía la dueño de propiedad privada, es siempre, si un jornalero, llega a pre ilusoria. El remedio, hermanos carrancistas, es la abolición del derecho de propiedad privada. Matemos ese derecho y los vestidos, de los artículos seremos libres, iguales, hermanitos, de todo, en una manos.

palabra, de manera que la

ventaja que el trabajador obtiene dentro del sistema de la propiedad privada, es siempre, si un jornalero, llega a pre ilusoria. El remedio, hermanos carrancistas, es la abolición del derecho de propiedad privada. Matemos ese derecho y los vestidos, de los artículos seremos libres, iguales, hermanitos, de todo, en una manos.

palabra, de manera que la

ANTONIO PEREZ.

PARA EL LUNES.

Para el proximo lunes 28 del presente Febrero, quedaron citados ni estos companeros los hermanos Magon para comparecer ante la Corte a las 10 de la mañana, aunque, con seguridad los llevan mas temprano.

Los compañeros que no tengan trabajo ese día, así como las compañeras que puedan hacerlo, estará bueno que vayan, para que con su presencia demuestren que no están solos nuestros hermanos.

La entrada a la Corte esta por el lado de la calle New High.

Los Verdugos del Pueblo.

El arresto de nuestros queridos compañeros Ricardo y Enrique Flores Magón, acrecenta la lista de los crímenes cometidos por los administradores de la justicia burguesa de este país. Los que tienen interes en que se establezca la paz burguesa en México, se dan prisa en exterminar a todo lo que se oponga a que se efectúe esa paz.

Establecida la paz burguesa, quedarán burladas todas las víctimas de la Revolución; pero la paz no la conseguirán los buitres de Wall Street con el solo hecho de haber ordenado el arresto de dos hombres que se afanan por enseñar al pueblo la manera de conquistar la verdadera libertad.

No; la paz tan deseada por los negreros que tienen grandes propiedades territoriales, no será un hecho. El pueblo Mexicano ha empunado el fusil para acabar con los explotadores, con los sacerdotes; el peón Mexicano ha renunciado ya a la esclavitud.

Solamente los vampiros y los engañadores desean la paz. Pero todos sus esfuerzos se desvanecerán, cual débil barba de jabón azotada por el viento. Carranza, el enamorado de la silla presidencial de México, tendrá que salir precipitadamente del país, si no quiere figurar entre los ajusticiados por nuestros hermanos los rebeldes.

Los que han "reconocido a Carranza" como el "gobierno de facto," se asombran, al ver que el tirano no puede hacer la paz... El carrancismo contempla asustado la grande sepultura que le tiene preparada el pueblo que ya no cree en "Reformas," el pueblo que ya no espera "para después del triunfo"...

Las sonoras palabras del "Primer Jefe" se pierden en el vacío. Carranza mira en "REGENERACION" el más valiente de sus enemigos, y solicita la ayuda de Woodrow Wilson para enviar a sus redactores al presidio.

El tirano Wilson pidió órdenes a sus amos, los capitalistas del país, y el arresto se llevó a cabo la tarde del día 18 del presente. Nuestros hermanos están presos; pero los que estamos "libres" seguiremos adelante. El antiguo calabozo que ocuparon nuestros hermanos en la penitenciaría federal de McNeil Island, está vacante; y el alcalde espera impaciente a nuestros hermanos con el vestido rayado...

La burguesía de los Estados Unidos, odia profundamente la circulación de "REGENERACION" a lo largo de la frontera, porque en esos lugares se les proporcione más a los revolucionarios el medio de hacer propaganda más efectiva.

Pero es pensamiento de esculturados creer que con la encarcelación de dos luchadores, que han dado pruebas de que solo la muerte puede privarlos de luchar abiertamente en contra de toda opresión, de toda tiranía; es

poner fin al ideal que tantos millones de proletarios profesamos, y amamos.

El asesino Carranza estrecha la mano del tirano Wilson, y en el encuentro de las manos de los dos parásitos, se confirma la profunda voluntad de ayudarse para quitar del lado de los proletarios a dos hombres, cuya honradez está muy por encima del oro del cachaco Wilson, y del misero caco Carranza. Los dos encadenados se apuran a bregar acusaciones que solo dos tiranos pueden inventar. ¡Insensatos! La semilla esta sembrada.

¡Recordad que el pueblo productor sabrá vengar todas vuestras infamias!

Ante la fuerza del proletario consciente, los verdugos del pueblo Mexicano son impotentes.

¡Viva Tierra y Libertad!

PAUL PALMA.

RUBORES.

Colorado como un tomate, chispuentes los ojillos, el abdomen palpitante de emoción, porque en los gordos son los movimientos del abdomen los encargados de exteriorizar el estado de animo en que se encuentran, las friolentas manos en los gastados bolsillos del pantalón, su señoría el Fiscal Federal M. L. Gallagher, dijo ante el juez Trippett que son muy graves los crímenes que pesan sobre las cabezas de nuestros compañeros Ricardo y Enrique, porque se ha aconsejado en REGENERACION a los soldados carrancistas que maten a sus jefes y oficiales.

Voy a tomarme la pena de copiar para beneficio del Fiscal, un párrafo del diario "El Pueblo," pagado por Carranza para que trabaje en su favor, párrafo que puede verse en la edición de ese periódico correspondiente al 3 de este mes. Dice de esta manera el párrafo: "Mas como desgraciadamente no es posible obtener paz en las circunstancias presentes, sino POR MEDIO DE LA GUERRA CRUEL E IMPLACABLE. B.L.E. el constitucionalismo esta en el deber de proseguirla con decisión y empeño, y pensar con Robespierre que LA ULTIMA PRUEBA DE SACRIFICIO QUE DEBE DARSE A LA PATRIA, ES SACRIFICAR TODO AFECTO DE SENSIBILIDAD.

¿Que le parece esto a su señoría? Yo creo que al acabar vuestro sentimiento de leer el anterior párrafo sentiria remordimientos por haber unecado la fianza de nuestros compañeros a siete mil quinientos dolares por cada uno.

¿No le parece a su señoría que el gobierno de mister Wilson deshonra al pueblo americano, al apoyar a Carranza, a un hombre desprovisto de todo AFECTO DE SENSIBILIDAD que esta llevando adelante UNA GUERRA CRUEL E IMPLACABLE. Porque yo creo que, al rubori-

zarse su merced porque nuestros compañeros no tienen buena panteria para matar a los oficiales y jefes carrancistas, su pupador se ha de sentir ofendida también con el consejo carrancista de sacrificar todo afecto de sensibilidad para no dejar con vida, a ningun enemigo de su ilustrísimo Barbas de Chivo, el amigo de mister Wilson.

Ahora, si uo encuentra vuestro licencia inamoralidad en la declaración carrancista, la lógica, la honradez mas rudimentaria, hace pensar que tampoco debe su señoría encontrarla en las declaraciones de nuestros hermanos presos. ¿No es así? MANUEL SAAVEDRA.

¡ATENCIÓN, TRABAJADORES! Todos los domingos a las 7 y 1/2 de la noche, hay reuniones de propaganda en el Local del Centro de Estudios Racionalistas, situado en la calle de San Fernando, No. 767.—Asistid a aprender como dejar de ser pobres.—Entrada gratis.

¡Ayuda; ingéniate en ayudar; tu ayuda es necesaria, para que la carga no nos quede injustamente solo a unos pocos.

ADMINISTRACION.

ENTRADAS.

DEL 16 AL 21 FEBRERO DE 1916

ARIZ.: M. Villa, \$2.25; G. Rubio, \$1; M. Villa, Sr. CAL.: L. R. Gaitán, \$2; A. Sánchez, \$6; R. A. Gamboa, \$6; F. Gamboa, \$4; B. Ruiz, \$2; H. Robles, \$4; C. Rincón, \$2; A. Rincón, \$2; J. Cisneros, \$6; y venta de Reg., \$1; M. V. Tovar, \$1; A. Casillas, \$2; F. Fox, \$1.60; S. Martínez, \$1; A. Martínez, \$6; Venta de paqueteros, \$1; P. Gaván, \$2; J. M. Chacón, \$1; N. T. Bernal, \$1; M. V. Avila, \$1; C. Pérez, \$2; colecta por P. R. Gallardo, el mismo, \$6; A. Martínez, \$6; M. C. López, \$6; F. Márquez, \$6; M. Quintero, \$6; S. Carranza, \$6; V. González, \$6; M. R. Gallardo, \$6; D. L. Estrada, \$6; Luciano Martínez, \$6; Teresa Martínez, \$6; Dolores Martínez, \$6; Nth Martínez, \$6; Carlota Martínez, \$6; Margarita Esparrza, \$6; María Calvillo, \$6; Teodora Calvillo, \$6; Pilar Calvillo, \$6; Amalia Calvillo, \$6; R. Calvillo, \$6; y E. Calvillo, \$6; R. Palma, venta de Reg., y "L. and L.," \$2.80. COLORADO: J. E. Cortizas, \$6; E. Galvan, \$2; C. H. Sánchez, \$1; ILLINOIS: J. Duval, venta de "L. and L.," \$2; Lucy E. Parsons, per F. Basora, \$1. KANSAS: J. C. Mata, \$6. LOUISIANA: J. Barros, \$2. NEBR.: P. Tapia, per P. Sarmiento, \$1. OLEA.: Colecta por S. Iruegas, el mismo, \$6; J. H. Martínez, \$6; G. Cervantes, \$6; y S. Saucedo, \$6. TEXAS: Ascension Esquivel, \$6; F. Arredondo, \$1.60; Una compañera \$6; Una compañera, \$1; J. R. Márquez, \$6; L. G. Almaguer, \$6; y Julián Almaguer; C. Garza, per el grupo REGENERACION, "Justicia y Amor," \$15; Alejandra Gutierrez, \$6; colecta por D. Tagle, el mismo, \$6; N. S. Torres, \$6; L. Z. Rivera, \$6; C. Palomino, \$6; R. de León, \$6; C. Morales, \$6; C. L. Maldonado, \$6; E. Contreras, \$6; M. Trevino, \$6; F. Pérez, \$6; y P. A. Fuentes, \$6; C. Márquez, \$6; y J. Villarreal, \$6; P. R. Gómez, \$6; colecta por E. N. Aguilar, el mismo, \$6; Lucita de Aguilar, \$6; A. Cruz, \$6; M. Regino, \$6; Nino M. García, \$6; Nino G. Aguilar, \$6; y Nina Tomas Osorio, \$6; Hilaria N. Simental, \$6; S. Sánchez, \$1; L. de León, \$6; colecta por R. Ramírez, el mismo, \$6; V. Herrera, \$6; y de varios, \$6. WYO.: C. R. Ramírez, \$1.60; R. Palomarez, \$1; Grupo "Tierra y Libertad," \$1.15.—TOTAL: \$85.16.

GASTOS.

DEL 15 AL 21 DE FEBRERO 1916

Composición del 236, \$20.00; impresión y corrección, \$7.00; impresión, \$11; redacción y administración \$10.00; papel del No. 225, \$12.00; franquico del No. 225, \$2.80; Franquico resto del No. 225, \$1.75; correo, \$3.00; abono por la renta de las oficinas \$15.00; Linotipo por listas \$4.25; utiles de imprenta, 40cs; estampillas para correspondencia por extranjero \$6.36; tranvia, 70cs; pago del "Tribune", \$6cs; gastos moneros, 40cs; gasolina y petróleo, \$1.65; Telegramas, anunciando Atentado contra las oficinas de "Regeneracion", \$6.70; utiles de oficina, \$8.00.—TOTAL: \$106.57.

RESUMEN.

Gastos.....\$106.57. Entradas.....\$55.16. Déficit de la semana.....\$ 51.41

Por Enrique Flores Magón.

LIBRADO RIVERA;

PARA "REIVINDICACION"

CAL., R. Gamboa, 60cs.

Para Presos de Toluca, CAL.: Juanita Rincón, \$2; los que fueron mandados.